

La société [BEAPP](#) (siège à Nantes) vient de développer une nouvelle application mobile. Baptisée EyesHelp, elle permet d'avertir ses voisins d'une disparition ou d'un cambriolage. La société poursuit donc son travail par lequel elle lance une dizaine de projets d'applications smartphones chaque année. La société a mis 6 mois pour la mettre au point et l'application est disponible sur Android et IOS. Depuis le mois dernier, elle a déjà été téléchargée 500 fois. Avec un bouton, elle permet au membre d'alerter sa communauté en cas d'urgence, en temps réel et de manière géolocalisée. L'alerte est envoyée dans un rayon maximum de 10 km à toutes les personnes qui possèdent l'application. Entre 100.000 et 150.000 € ont été investis dans le développement. [corp.beapp.org](http://corp.beapp.org)